
Martin Bader
Beitrag von „kop“ vom 1. Februar 2010, 14:28

Zitat von rheinfire 

Hätte ich nicht gedacht,daß ich so schnell mal mit kop konform gehe. (...)

Ach, wir sind viel öfters einer Meinung, wäre aber doch sonst vieeeel zu langweilig 

Bei Heesen und Oeening denke ich nicht das die Abfindungen "dick" waren, nicht unbeding
nötig bzw. vermeidbar, aber dick glaub ich nicht (okay, definiere dick, kop  )

Ich finde es erstmal Wichtig überhaupt die Klasse zu halten - möglichst ohne Relegationsspiel
(und wenn möglich so früh wie es geht  ), wer oder ob dann am Ende noch da ist, finde ich
zunächst gar nicht so wichtig.

Nur durch den Klassenerhalt werden wir die Möglichkeit haben zur neuen Saison Spieler nach
Nürnberg zu bringen - ob Talente oder "Stars", Bader wird sich um einiges leichter tun, wenn er
sagen "Wir spilln feil erschdä Licha, feil wägglich wohr, do!"... Nebenbei werden sich dann auch
die Finanzen etwas entspannen (können).

Aber es geht bei den Leihspielern auch "nur" um Breno und Ottl (Tavares können wir kaufen,
Nordveit... naja, okay...) - klar, von der Qualität hüpfen in unserer Preisklasse nicht wirklich
Spieler in der Welt rum... meine "Hoffnung" wäre dann (wenn die weiter gut spielen hier) das
die Bayern möglichst weit in der CL kommen, so dick Kohle haben, die englischen Verein Pleite
gehen und der Holländer aber mal richtig auf Einkaufstour geht... dann feststellen das noch ein
Breno/Ottl da wäre und den Maddin fragen ob wir die nicht noch mal eine Runde haben wollen...

Klar, die Chancen sind evtl. nicht ganz so hoch... aber völlig ohne jede Möglichkeit sehe ich uns
jetzt auch nicht...
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Wichtig ist aber -> Klasse halten, alles andere ist primär 
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